



Maui Jim Sonnenbrillen haben ihren Ursprung an den Stränden von Maui, wo sie entwickelt wurden, um die Augen vor den schädlichen Strahlen der hawaiianischen Sonne zu schützen. Heute ist Maui Jim für seinen unverwechselbaren Aloha-Spirit, exzellenten Kundenservice sowie seine patentierte Brillenglastechnologie PolarizedPlus2® bekannt. Diese blockt 100 Prozent der UV-Strahlen, beseitigt 99,9 Prozent der Blendung und garantiert eine herausragende Farbverstärkung, Konturenschärfe und Tiefenwahrnehmung.

Alle Modelle tragen das Empfehlungssiegel der „Skin Cancer Foundation“ als effektiver UV-Schutz für die Augen und Augenpartie.

Mit eigener Produktion in Deutschland ab Juni 2018 baut das Unternehmen seine Position im europäischen Markt weiter aus. In dem High-Tech-Lab in Braunschweig stellt Maui Jim Gläser mit Sehstärke für seine Sonnenbrillen und die neue Korrektionsbrillen-Serie her.

In Goldach bietet Ebnetter Optik Goldach am Bodensee, die Maui Jim Sonnenbrille seit Anfang 2001 seinen Kunden an. Viele Leute haben die gute Sicht schon kennengelernt und lieben die Sonnenbrille.

Aloha!
Ihr Augenoptiker
Hanspeter Ebnetter









Pokowai Arch